

# 泉南アスベスト国会通信

●大阪・泉南アスベスト国賠訴訟原告団 / 弁護団

大阪泉南アスベスト  
「解決要求テント」に激励の声、次々と  
政治が決断を！

## 控訴期限まで

## あと五日

原告被害者の苦しみは、  
提訴からの四年間だけでは  
ありません。咳や痰、呼吸  
困難などの症状が出だして  
から、すでに四〇年以上も  
経過している原告もいます。

戦後の経済成長を支え  
したにもかかわらず、捨て  
石にされた泉南のアスベ  
スト被害者をこれ以上苦し  
めないで下さい。

原告は裁判に勝ちました  
が、解決は政治の決断なく  
してあり得ません。控訴期  
限まであと五日。厚労省は、  
今すぐ被害者に会って、直  
接その声を聞いて下さい。

大阪地裁の判決は、原告・

被告(国) 双方が十分に主  
張立証を尽くした結果、手  
堅くかつ明快に国の責任を  
認めた判決です。この判断

が控訴審で大きくくつがえ  
る可能性はありません。無  
益な控訴は、被害者いじめ  
の税金無駄遣いとしか言い  
ようがありません。

## 不退転の決意

二六日夜、雨の中「解決  
要求テント」には、弁護士  
三名、支援者一名が泊まり  
込みました。二七日も強い  
通り雨がある中、次々と支  
援者が訪れました。また、  
首相官邸前、厚労省前、議  
員会館前で宣伝行動を行い、  
計二〇〇〇枚の「国会通信」  
を配布しました。

## 宮本岳志(共産)

判決は明確に国の責任を  
認めた。すでに決着がつい  
た問題。国は直ちに判決を  
受け入れて被害者救済を図  
るべきだ。



## <5月28日の行動予定>

テント(日比谷公園南西角・噴水近く)に激励にお越し下さい!

9:00 ~ 9:30 首相官邸前宣伝

9:00 ~ 16:00 厚労省前宣伝

12:00 ~ 13:00 厚労省前リレートーク

※31~2日も東京行動(宣伝・テント)を続けます。

控訴断念まで引き続きのご支援をよろしくお願い致します。